



## Zauberlaterne startet in die neue Saison

Für den Kinder-Filmklub Zauberlaterne beginnt heute in Freiburg die neue Saison. Zum Auftakt läuft «Emil und die Detektive».

**FREIBURG** Die Zauberlaterne ist ein internationaler Filmklub für Kinder von sechs bis zwölf Jahren. In Freiburg gibt es das Angebot im Kino Rex auf Deutsch und auf Französisch. Das deutschsprachige Pro-

gramm der Saison 2016/2017 beginnt heute Mittwoch mit dem Film «Emil und die Detektive» nach dem gleichnamigen Buchklassiker von Erich Kästner. Bis zum kommenden Mai sind insgesamt neun Filme zu entdecken, wie die Verantwortlichen in einer Medienmitteilung schreiben.

Zum Filmerlebnis für die Kinder gehören eine Klubzeitung, die sie im Vorfeld zugeschiedt bekommen, und ein kurzes theatralisches Spektakel, das sie vor der Aufführung ins Thema einführt. «Die Zauberlaterne unterstützt Kinder

darin, einen eigenen und kritischen Zugang zu Filmen zu entwickeln, sich über das Gesehene auszutauschen und gemeinsam das Vergnügen des Filmeschauens zu erleben», heisst es in der Mitteilung. Zum Konzept gehört, dass die Kinder die Vorstellungen ohne ihre Eltern besuchen; während der Vorstellungen sind Betreuerinnen und Betreuer anwesend. CS

«Emil und die Detektive»: Mittwoch, 28. September, 14 Uhr im Kino Rex in Freiburg. Infos und Einschreibungen: [www.zauberlaterne.org](http://www.zauberlaterne.org). 40 Franken für das erste Kind einer Familie, 30 Franken für das zweite, gratis ab dem dritten.